

JURNALIS

Ketua JNI Pangkep Herman Djide: Semangat Kolaborasi, Pangkep Menuju Gemilang di Tahun 2025

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ORG

Jan 1, 2025 - 20:20



Ketua JNI Kabupaten Pangkep Herman Djide

PANGKEP – Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep Herman Djide saat di ajak Konsultssi di sekretariat DPD JNI Kabupaten Pangkep jalan Sultan Hasanuddin di malam

tahun baru Selasa (31/12/2024), dia berkata bahwa Tahun 2025 menjadi momentum penting bagi Kabupaten Pangkep untuk terus bergerak maju melalui semangat kolaborasi.

Dengan mengusung tema "Bersama Kita Bangun Pangkep Lebih Baik", pemerintah daerah, pelaku usaha, akademisi, hingga masyarakat umum bergandengan tangan mewujudkan visi pembangunan yang inklusif dan berkelanjutan.

Menurutnya bahwa semangat program pembangunan tahun 2025 ini, dapat diakses melalui kolaborasi. "Tidak ada pembangunan yang berhasil tanpa kerja sama. Pangkep memiliki potensi besar, dari sumber daya alam hingga sumber daya manusianya. Saatnya kita bersinergi untuk memaksimalkan semua itu," tegasnya.

Semangat kolaborasi demi mewujudkan program "Pangkep Berdaya 2025". Program ini melibatkan bisa menyentuh di sekian sektor-sektor utama seperti:

Pengembangan Pariwisata Bahari: Mengoptimalkan potensi kepulauan Pangkep sebagai destinasi wisata unggulan.

Pemberdayaan UMKM: Memberikan pelatihan dan pendampingan bagi pelaku usaha lokal untuk meningkatkan kualitas produk dan akses pasar.

Peningkatan Infrastruktur: Memprioritaskan pembangunan jalan, fasilitas pendidikan, dan layanan kesehatan di wilayah terpencil.

Transformasi Digital: Mendukung digitalisasi layanan publik untuk mempercepat pelayanan dan transparansi.

Tidak hanya itu, keterlibatan masyarakat juga menjadi fokus utama. Melalui forum dialog rutin, aspirasi dari setiap lapisan masyarakat diserap untuk memastikan kebijakan yang diambil benar-benar sesuai kebutuhan.

"Semua ini bukan hanya untuk saat ini, tapi demi masa depan anak cucu kita. Mari jadikan Pangkep rumah yang lebih baik, tempat semua orang bisa hidup sejahtera," ujarnya

Dengan semangat yang membara dan kerja sama yang erat, Pangkep optimis mampu menjelma menjadi kabupaten yang semakin maju dan sejahtera di tahun 2025. Kini, semua mata tertuju pada langkah-langkah nyata yang akan menjadi pijakan menuju masa depan yang gemilang.

Pangkep, Kita Bisa! (Hik)